

Ella

Ort geändert!



Fr., 1. Okt.,

Stauffenbergplatz,

(b. Alten Schloss)

Stuttgart

open air

19.15 h,

21 h

(zur Critical
Aftermass)

Von den Lügen
einer Staatsmacht,
die einschüchtern und
verschleiern will.

Am 1. Oktober 2021 wird an vielen Orten ein Film uraufgeführt, der es in sich hat. Er entlarvt eine Vielzahl von Lügen und Fälschungen rund um die Verhaftung einer bis heute unbekannt Person im Dannenröder Wald.

Die Polizei wollte eine Story. „Ella“ soll mehrfach gegen Köpfe getreten haben. Alle drei SEKler hätten sich nicht gesichert und seien daher in Lebensgefahr gewesen. Die Lügen werden zur Falle, eine Widerlegung per Videos vor Gericht verhindert, „Ella“ erst sieben Monate in Untersuchungshaft gehalten und dann verurteilt. Der Staat hat sein Opfer.

Anhand der Bilder einer Theater-Nachstellung und der Originalvideos erfolgen sehr präzise Nachweise, dass die Lügen geplant waren, um ein Abschreckungsopfer zu kreieren. Am Ende erfolgt der klare Aufruf, Ella sofort freizulassen und den Skandal aufzuklären.